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Beschlussvorlage 
Ö/0874/XIV.WP 

 

 G E M E I N D E  G A U T I N G  
 XIV. Wahlperiode 2014 - 2020 

 

Geschäftsbereich / Fachbereich 

Geschäftsleitung 

Az.:  

Sachbearbeiter 

Frau Wendt 

Beratung Datum Behandlung Zuständigkeit 

Gemeinderat 09.07.2019 öffentlich Entscheidung 
 

Betreff 

Antrag der Fraktion soziale Ökologen - "Defizite bei der Mittagsbetreuung von Schülern" 
 
Anlagen: 

Antrag soziale Ökologen vom 24.05.2019 

 
 
Sachverhalt: 

 
Der Antrag der Fraktion soziale Ökologen ist dieser Vorlage beigefügt. 
 
Stellungnahme der Verwaltung: 

 
Zu den Spiegelstrichen 1 – 4 wird auf die Vorlage Ö 0856/XIV. WP verwiesen. Die Angaben zu den 
gestellten Fragen können dieser Vorlage und den ergänzenden Ausführungen zum Protokoll der 
Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses am 28.05.2019 entnommen werden. 
 
Zum Spiegelstrich 5 hat das Staatliche Schulamt auf Nachfrage mitgeteilt, dass ein entsprechender 
Antrag von der jeweiligen Schule gestellt werden muss, die Entscheidung über die Einrichtung von 
Ganztagsklassen also nicht dem Gemeinderat obliegt. 
 
Die dem Staatlichen Schulamt vorliegenden Erfahrungen haben gezeigt, dass Eltern zunächst an 
dem Angebot der Ganztagsbetreuung interessiert sind, jedoch nach Kennenlernen der Modalitäten 
für diese Betreuung, vor Allem im Hinblick auf nicht variabel buchbare Abholzeiten, das Interesse 
nur noch sehr gering ist. 
Oft ist es so, dass dann nicht einmal mehr ausreichend Kinder für die Gründung einer einzigen 
Klasse gefunden werden. 
Generell ist die „Ganztagsklasse“ im Landkreis wieder rückläufig. 
 
 
 
 
Beschlussvorschlag gemäß Antrag der Fraktion soziale Ökologen: 
 

Der Gemeinderat möge beschließen, dass die aktuelle Situation der Mittagsbetreuung in Gauting 
von der Verwaltung dargestellt wird. Die Darstellung soll geeignet sein, folgende Fragen zu beant-
worten: 
 
- welcher kapazitiver und qualitativer Betreuungsbedarf wird in Gauting derzeit abgedeckt? 
 
- welcher zusätzliche Bedarf besteht? 
 
- wie wird die Entwicklung des Bedarfs in den kommenden 2 – 3 Jahren gesehen? 
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- welcher Handlungs-/Entscheidungsbedarf ergibt sich daraus für die Gemeinde? 
 
- ist es ggf. sinnvoll, eine Ganztagsbetreuung in der (Grund-)Schule erneut zur Entscheidung zu 
stellen? 
 
 
 
 
 
Gauting, 04.07.2019 
 
 
 
 
Unterschrift 
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